
 

            

 

AL AYUNTAMIENTO PLENO 

 

El pasado 19 de septiembre los Ayuntamientos de Valladolid y de Zaratán 
suscribieron un protocolo general de actuación para la adhesión del segundo 
municipio al sistema público de alquiler de bicicletas “BIKI”, conforme al cual 
se instalarán inicialmente dos estaciones de este sistema gestionado por 
AUVASA. 

Pocas semanas antes, el equipo de Gobierno de nuestra Ciudad anunciaba la 
próxima eliminación del carril bici de la Avenida de Gijón, una de las conexiones 
naturales de nuestra Ciudad con el municipio de Zaratán en sus vertientes norte 
y oeste al responsabilizar a éste de la generación de atascos. Sin embargo, 
todavía no ha ofrecido ninguna alternativa a esta supresión pretendida. 

No es esta eliminación de carriles bici y ciclocarriles una política sobre la que 
tenga la exclusiva el equipo de Gobierno de Valladolid, sino que los partidos que 
lo integran, PP y VOX, están aplicando estas medidas de segregación del 
usuario de la bicicleta en otros municipios de nuestro país sobre un pésimo 
remedo del “separate but equal” que conculca, de facto, derechos a los peatones 
y a los usuarios de cualquier modo de movilidad diferente del vehículo de motor 
privado.  

El Plan de Movilidad de nuestra Ciudad (PIMUSSVA), aprobado definitivamente 
en el Pleno del 30 de noviembre de 2021, califica a la misma no sólo de 
“sostenible”, sino también de “segura”, cuestión ésta que resulta dudosa cuando 
no sólo es el municipio de Zaratán es el que se beneficiará del tan denostado por 
el Grupo Municipal Popular servicio BIKI y de la tan denostada por el Grupo 
Municipal Popular AUVASA, sino que se ha adelantado la potencial incorporación 
a la órbita de BIKI a municipios como La Cistérniga, Laguna de Duero, 
Santovenia, Renedo de Esgueva o Simancas, cuyas conexiones con nuestra 
Ciudad a través de carriles bici, ciclovías, ciclocarriles o cualquier otra solución 
que ampare la seguridad del ciclista son inexistentes o insuficientes en la 
actualidad. 

La casi consecución temporal de estas dos noticias hace necesario formular 
estas preguntas. 

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal 
que suscribe formula para que sean contestadas en el Pleno Ordinario las 
siguientes 
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